

Le président cubain souligne la résilience du peuple cubain

Image not found or type unknown

La Havane, 19 avril (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a déclaré mercredi à La Havane que Cuba est un sentiment, une force capable d'affronter les pires scénarios.

A l'issue de la session constitutive de la 10ème législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire -Parlement-, le président a souligné qu'il est difficile de résumer la résistance créative et la résilience du peuple face à des conditions extrêmement difficiles.

Il a déclaré que dans l'avenir immédiat, l'orientation du pays devrait se concentrer sur la production alimentaire, l'augmentation du tourisme et l'efficacité du processus d'investissement, afin d'augmenter l'offre et de réduire l'inflation.

Il a ajouté qu'en raison du blocus américain et des lacunes internes, la réalisation des objectifs économiques ralentit et que, pour inverser cette tendance, le moyen le plus efficace est de lutter et d'agir, et non de se contenter de critiquer.

Il a ajouté que les exploits réalisés au cours de son précédent mandat lui permettent d'affronter avec optimisme toutes les situations défavorables.

Il a également souligné que cette session constitutive du Parlement est suivie par le peuple cubain parce qu'il y est présent représentant la société qui réalise un travail remarquable à l'heure actuelle.

Le secouristes de l'explosion de l'hôtel Saratoga et de l'incendie de la base de Supertankers de Matanzas, ainsi que les créateurs de vaccins et de médicaments qui ont sauvé le pays lors de la pandémie de COVID-19 y prennent part en qualité d'invités.

Sont également présents des innovateurs et des chercheurs qui ont participé à la création de ventilateurs pulmonaires, de prothèses de hanche et de pièces pour les centrales électriques de la nation caribéenne.

En outre, des étudiants et des enseignants qui ont passé leurs vacances à reconstruire les maisons et les écoles dévastées par l'ouragan Ian dans l'ouest du pays, des avocats qui ont aidé la population à comprendre le code de la famille, ainsi que des délégués de la base (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320180-le-president-cubain-souligne-la-resilience-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba